



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 30.09.2022 bis 03.10.2022

Betrunken fast einen Unfall verursacht

Kreisstraße 1088, Güssefeld - Bühne, 30.09.2022, 18:00 Uhr

Ein 52-jähriger Motorradfahrer meldete, dass ihm soeben auf seiner Spur ein Pkw entgegenkam und er in den Straßengraben ausweichen musste, um einen Unfall zu verhindern. Weiterhin teilte er mit, dass er dem Fahrer gefolgt sei und dieser erheblich nach Alkohol rieche. Die Meldung konnte durch die eingesetzten Polizeibeamten bestätigt werden: Der Fahrer (59) des VW Touran aus dem Raum Kalbe (Milde) wurde zu Hause angetroffen und pustete einen stolzen Wert von 2,14‰. Seinen Führerschein sowie Blut zur Laboruntersuchung musste er abgeben. Der Motorradfahrer kam zum Glück mit einem Schrecken davon.

Unter Drogen auf dem E-Scooter

Hansestadt Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 30.09.2022, 21:31 Uhr

Seinen E-Scooter lieber geschoben hätte am Freitagabend wohl besser ein 43-jähriger, als ihn eine Polizeistreife verdachtsunabhängig kontrollierte. Denn als die Ordnungshüter den Fahrer auf seine Verkehrstauglichkeit überprüften, reagierten die Pupillen des Fahrers nicht wie üblich auf Lichteinfall. Ein anschließender Drogenschnelltest reagierte positiv auf Amphetamine und Metamphetamine. Im Anschluss an die Kontrolle musste sich der 43-jährige einer Blutprobenentnahme im Salzwedeler Krankenhaus unterziehen. Ihn erwartet nun ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wegen dem Verdacht des Führens eines Kraftfahrzeugs unter dem Einfluss von berauschenden Mitteln. Den E-Scooter musste der Fahrer im Anschluss nach Hause schieben.

Unfall unter Alkohol

L11 Apenburg in Richtung Cheinitz, 01.10.2022, 14:14 Uhr

Durch einen Zeugen wurde am Samstag gegen 14:14 Uhr ein Verkehrsunfall bei der Polizei gemeldet. Ein Skoda war auf der Landstraße zwischen Apenburg und Cheinitz nach rechts von der Fahrbahn abgekommen und kollidierte auf dem Seitenstreifen mit einer niedrigen Betonmauer. Als die Beamten am Unfallort eintrafen, war ein starker Alkoholgeruch beim Fahrer (35) festzustellen. Der Fahrer musste daraufhin mit zu einer Blutprobenentnahme ins Altmarkklinikum Salzwedel, sein Führerschein wurde beschlagnahmt und ihn erwartet nun ein Strafverfahren.

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de